

Wir sagen DANKESCHÖN!

Liebe Eltern,

eine grandiose Tanzwoche liegt hinter uns und wir möchten nochmal auf diesem Wege ‚Auf Wiedersehen‘ sagen.

Es ist uns ein Herzensanliegen den Jüngsten unserer Generation zu zeigen, was in ihnen steckt. Die Kinder konnten dies in den vergangenen Tagen erleben. Sie waren teils selbst über ihr eigenes Können erstaunt und begeistert von dem Erlebnis innerhalb der Gruppe sowie dem gegenseitigen Zeigen der Tanzschritte. Zusammenhalt, miteinander tanzen, sich gegenseitig bejubeln und beflügeln, gepaart mit dem Entdecken und Erweitern eigener Fähigkeiten – all dies, sorgt für ein unvergessliches emotionales Erlebnis.

Ihr Kind ist großartig und hat dies in der vergangenen Woche gezeigt. Ich bedanke mich dafür, dass wir Ihr Kind und Sie inspirieren und bewegen durften.

Zu guter Letzt können Sie noch etwas Gutes tun: Unterstützen Sie unser Tanzprojekt durch Ihre Begeisterung per Instagram-Nachricht @wirbewegen.schule. Ihre Nachricht ist wie die Signatur bei einer Petition und hilft uns die Wirkung der Tanzwoche für Förderer und Sponsoren besser zu kommunizieren.



Herzlichen Dank und liebe Grüße

Patrick Decavele

-Gründer und Geschäftsführer von *Wir bewegen Schule*-

